

## Wunder Medizin: Die plastische Chirurgie

Die plastische und rekonstruktive Chirurgie widmet sich einerseits der Korrektur äußerer Formstörungen, seien sie angeboren oder meist durch den Alterungsprozeß erworben, und andererseits der Rekonstruktion von Form und Funktion bei erworbenen Defekten. Das „Zentrum für plastische, rekonstruktive und ästhetische Chirurgie an der Confraternität/Privatklinik Josefstadt“ bietet das gesamte Spektrum dieses Fachgebietes durch Fachärzte für plastische Chirurgie an, die aufgrund ihrer langjährigen Ausbildung und Erfahrung in der plastischen und wiederherstellenden Chirurgie die notwendige Kompetenz für die ästhetische Chirurgie – oft auch als Schönheitschirurgie bezeichnet – mitbringen.



VON UNIV.-PROF.  
DR. MANFRED FREY

funktionelles und ästhetisches Ergebnis zu erzielen.

Funktionelle Rekonstruktionen können manchmal auch in anderen Regionen als der eigentlichen Tumorresektion notwendig werden, ein Beispiel wäre die Gesichtslähmung nach Entfernung

eines Hirntumors. Auch hier können rekonstruktive Maßnahmen am Nerv-Muskel-System wieder ein Lächeln im zuvor entstellten Gesicht ermöglichen. Das gleiche Defizit kann aber auch unterschiedliche Ursachen haben, also auch angeboren sein oder Folge eines Unfalls sein.